
寒くなってきました。みなさん、いかがお過ごしですか？ ようやく任務を終え、フィリピンから何と

か日本に戻って来れたのは、１０月２８日でした。おかげで今年中にバイクに乗れるチャンスがグッと少

なくなりました。 先月は、２ヶ月連続の雨天に当たり、予定のツーリングも中止になり残念だったと思

います。

フィリピンにＣＢが沢山走っていることを御存じ

ですか？ ほとんどが白バイとして使われています

が、中には、結構程度の良いＣＢもあります。とり

あえず写真を見てください。Ｋ４のポリス仕様です。

もともと日本で白バイとして使われていたものと言

うことが、リヤフェンダーの泥よけで確認できます。

メーターは無く、どうやってスピード違反を取り締

まるのか聞いたところ、ほとんどスピードの取り締

まりが任務ではなく、交通整理と不法駐車の摘発、

不良車両や交通違反の摘発だと言う事でした。スピ

ード違反が重要視されないなんて、何と良い国だ。と、思うでしょう？しかし、実際には渋滞が多く、し

かも、古い車両が多数走っており、速度違反車両など少ないと言うの

が現状です。日本では部品が少なく、乗り続けるのに苦労していると

言うと、新品部品は、沢山あると言っていました。しかし、多分レプ

リカの粗悪部品だと思います。マフラーを見たって、単品制作品でし

ょ？ オイル漏れのひどいエンジンで、しかも推定で２０万キロを走

破したような異音がしていました。気に入ったのなら、このバイクを

プレゼントするから、ヤマハの 750cc の中古バイクを送ってくれ。だ

ってさ。警察官が平気でこんな事を言う国です。しかし、他車のフロ

ントフォークを流用しているため、キャリパーをオフセットしている

のが解りますか？ この辺りの発想は日本でも通用する事だと思いま

す。しかし、ボトムケースを左右逆に取り付けなくったって良いのに

ね。（ドレンボルトの位置で解ります。）ワイヤーハーネスは、自作で、

簡易な物に替えられていました。センタースタンドのスプリングが無

く、走るときは、ゴムバンドで固定する当たりがフィリピンを感じさせていました。自慢げに自分のバイ



クを紹介していましたが、我々の方が自慢話では数段上では？と思いました。しかし、中古部品は結構あ

ることは事実です。アンヘレスに行けば、沢山あるよ。と、教えてくれたので、行ってみようかな？と思

っています。ただ、マニラから高速道路を使って６時間の所ですから、いずれ、時間のとれた時と言う事

で考えますね。（やっぱり部品輸入となるのかな？逆輸入となると、税金がかかるよね。きっと。）

ちょっとバイクとは話がそれますが、この写真は、線路敷きに

建てられた無数の不法母屋です。沢山の人々が住んでいます。全

長３０㎞程の鉄道ですが、このような状態なので、汽車はゆっく

り警笛を鳴らしながら運行しています。時折人身事故があり、こ

の日の前日に、１人の住居者がはねられて即死しました。河川敷

・橋の下など、至る所にこのような光景があり、衛生面も極めて

悪い状況です。地方からマニラへ仕事を求めて住み着いた人々で

すが、失業率５０％強のフィリピンの厳しすぎる光景です。しかし、このような光景だけがフィリピンで

はありません。収入が日本人以上という人も沢山います。新車のベンツなども多数走っており、要するに

中間層のいない国です。明暗がはっきり見える国です。

１０月２１・２２日と、下呂温泉へ行って来たそうです。（誰か誘われましたか？彼女との秘密の旅だ

ったりして・・・。）晴天に恵まれて、ツーリング日和とのこと

でした。下呂温泉の宿泊料が安くて、お勧めだそうです。但し、

酒と女は別料金ですが、女は、昔女と言う事で、年輩の方にお

勧めだそうです。無料の露天風呂があり、これがなんと、囲い

がない！（もちろん混浴です。）橋の下にあり、上から丸見えな

んだって。早朝と深夜におねえちゃんが入ってくると言う地元

情報付きです。（やまちゃん、次はここだよね！）全行程で約、

８００㎞ですが、高速道路も１００㎞/h で走れるし、片道７時

間ほどで、丁度良い距離だと思います。道路幅も広いし、けーさつもいないし、ＣＢには、ぴったりの場

所と言う事でした。古いバイクでのんびりとツーリングするに

は、もってこいの場所ではないでしょうか。乗鞍や高山も近い

し、コースをうまくまとめたら、峠の茶屋で五平餅でも食べな

がら行けるんじゃないでしょうか？ ゴールドウイングのトラ

イクも走っていて、道路幅も十分だと言う事が解ります。来年

の春か秋口にでも、温泉ツーリングを予定したいものです。静

かな観光地なのに、大群のＣＢで行ったら、迷惑をかけそうだ

けど、富山も近いことから、海の幸・山の幸と食べ物も美味し

いし、帰りのおみやげは「下呂の香り」と言う、銘菓がお勧めです。（酸味がきいていたりして・・。）

皆さんのツーリングレポートを募集しています。こんな所があるよ！とか、ここへ

行ってみたいなどの要望を事務局宛に送って下さい。 また、クラブの名刺が作りた

いと思っている方、１００枚で 5,000 円で、２色刷を用意しています。ご相談下さい。また、クラブの

お揃いのジャンパーを作ったら良いんじゃないか？と言う要望も寄せられています。そのうち希望をと

って、作りたいと思います。誰か、作ってくれる業者に知り合いはいませんか？ 見積もりが欲しいと

思います。情報をお寄せ下さい。「かわらばん」で紹介したいと思います。来年の春にでも揃えたいで

すね。大久保さんから、モンキーのレストアをする情報が寄せられました。このコーナーも作ろうかな？

今月の事務局、 片桐・沼田 情報提供、 大久保 でした。


